
                                                                                              
 Amicale Laïque de Bruz 

Section Aiguill’Émoi 
 

 

 

Compte-rendu de l’Assemblée Générale  
8 juin 2023 

 

Adhérentes présentes : 26    +  représentées : 5    =   Votantes : 31/50 adhérentes  

 

Invitées présentes ne prenant pas part aux votes :  

o Pour l’équipe Municipale : Marie-Pierre Durand, Sylvie Marchais   

o Pour le Bureau de l’Amicale Laïque de Bruz : Elisabeth Chatton (Trésorière) et Marie-Christine 

Elliot (Vice-Présidente sections culturelles et artistiques) 

 

I. Rapport moral 

Pour cette 11ème année d’activité, nous avons vécu quelques changements. 

A commencer par le Forum des associations, le 3 septembre 2022. Nous étions pour la première fois 

dans la grande salle Tabarly. Nous y avons comme habituellement exposé certaines de nos réalisations 

et inscrit quelques nouvelles recrues. Un grand merci aux couturières qui ont prêté ces réalisations et 

aussi à celles qui ont assuré une permanence sur notre stand pendant la durée du Forum.  

• Point adhésion : Nous avons eu 50 adhérentes cette saison : 21 pour le groupe du mardi après-

midi, 12 pour le mardi soir, 17 pour le jeudi soir. 68% de bruzoise. Moyenne d’âge : 54 ans. 

 

• Ensuite l’apéro dinatoire de rentrée qui est maintenant traditionnel, a permis à la fois 

d’accueillir les nouvelles adhérentes, et aux « anciennes » de se retrouver après l’été. 
 

• Fin septembre, une dizaine de couturières se sont retrouvées pour aller voir le dernier défilé de 

Pascal Jaouen à Quimper, les places avaient été réservées depuis juin 2021 ! 

 

• Début novembre 2022 : déménagement dans la salle du bâtiment principal où nous avons passé 

l’hiver au chaud.  

Un grand merci aux services techniques de la ville qui ont procédé au déménagement de nos 4 

armoires.  

Je remercie vivement également toutes les membres du bureau qui ont vidé les armoires avec 

moi, stocké leur contenu chez elles quelques jours et tout remis en place super vite pour que 

vous puissiez avoir accès au matériel rapidement. 

Problème concernant le groupe du mardi après-midi : 21 inscrites, 13 tables seulement dans la 

salle (15 tables maintenant), 12 possibilités de branchement sécure avec 3 rallonge-multiprises. 

A noter : pour avoir plus de branchements possibles, il faut utiliser une multiprise sur une 

multiprise, cela augmente largement le risque électrique, c’est donc déconseillé. 

• La sortie au Hézo dans le Morbihan le 19 novembre, a regroupé des adhérentes des 3 groupes, 

une belle journée entre shoping tissus, petit resto sympa et promenade en bord de mer. 
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• Surprise de début d’année, les nouvelles armoires qui étaient attendues pour la fin de mois nous 

ont été livrées le 3 janvier 2023. Les anciennes armoires, données par des adhérentes, nous été 

bien utiles pendant plus de 10 ans et ont été données à Accueil Réfugiés Bruz pour avoir une 

troisième vie. 

 

• En janvier, la soirée-resto à Laillé nous a offert une soirée délicieuse et franchement sympa, des 

adhérentes des trois groupes étaient également présents.  

 

• Couture Solidaire : A l’exception de la saison dernière consacrée plus spécifiquement aux 100 
ans de l’ALB, le bureau vous propose systématiquement depuis plusieurs années de coudre de 
petites choses pour une autre association. Aiguill’Emoi s’associe cette année aux autres sections 

artistiques de l’Amicale pour le Téléthon 2023. Vous avez toutes été sollicitées pour coudre de 
petites choses (chouchous ou autres) dans cet objectif. Quelques productions ont déjà été 

déposées dans la boite mise à disposition, je vous encourage à continuer à la remplir d’ici au 1er 
décembre 2023. 

Nous sommes finalement restées dans le bâtiment principal au-delà de l’hiver, et nous en sommes 

ravies. 

Peu de samedi matin de couture cette saison, en partie à cause du déménagement et de l’indisponibilité 
de la salle, en partie faute de couturières disponibles en nombre suffisant. Nous avons comme 

d’habitude demandé la mise à disposition de la salle pendant les congés scolaires. 

 

• Relations Aiguill’Emoi/ALB :  

Je suis membre de droit du Conseil d’Administration de l’ALB en tant que responsable de section. 
J’ai en plus intégré le bureau de l’ALB depuis octobre 2021. Suite à l’appel aux bonnes volontés 
lors de notre dernière AG, Anastazia Dancoisne est devenue membre du collège Adhérents du 

Conseil d’Administration (AG ALB d’octobre 2022). Elle a été très active, d’ailleurs, pour sa 

première saison : membre du groupe de travail pour ouvrir une nouvelle section, membre du 

groupe de préparation de la fête de l’ALB. Anastazia a également intégré avec moi le groupe des 

animateurs web de l’ALB. 

Vote : le rapport moral est validé à l’unanimité. 
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II. Rapport financier  

En l’absence de la Trésorière, c’est la Trésorière Adjointe qui présente le rapport financier, encore 
provisoire au 8 juin. 

Trésorerie au 01/07/2022 : 3680,10€                Au 31/05/23 : 3053,45€        

Résultat de l'exercice : - 626,65€ 

Recettes : 2320€ → Adhésions de 50 adhérentes dont certaines ont payé l’adhésion à l’ALB (18 €) dans 
une autre section + 1 adhésion à 12 € (moins de 26 ans) 

Dépenses : 2946,65€ 

 

 

 

 

 

 

 

A venir avant la clôture de l’exercice le 30 juin :  

• Versement 150 € subvention municipale  
• Petites dépenses de juin à déduire. 

 

Vote : le rapport financier est validé à l’unanimité. 

 

III. VOTE TARIFS 2023-2024  

Rappel : Aiguill’Émoi est une section de l’Amicale Laïque de Bruz. Le coût de l’inscription comprend 

une adhésion à l’ALB + une cotisation à la section. 

Augmentation de l’adhésion à ALB à 20 € pour les plus de 26 ans, votée à l’AG ALB d’octobre 2022.  
Il est précisé en réponse à une question que cela permet entre autres de participer aux frais de salaire 

de la secrétaire comptable de l’Amicale Laïque, qui travaille à temps partiel sur la base d’un SMIC. Ce 
dernier augmentant régulièrement en raison de l’inflation, l’ALB se doit d’avoir les ressources 
nécessaires pour l’assurer.  
Proposition du bureau de maintien de la cotisation section à 30 € pour la 12ème rentrée consécutive. 

La proposition est votée à l’unanimité. 
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IV. Election du Bureau :  

Anne Raoult, Trésorière actuelle, quitte le Bureau.  

Les autres membres du bureau (Anaïs Charollais-Belhadj Salah, Marion Delafosse, Valérie Le Coz, 

Catherine Luminet, Monique Rivier, Sophie-Charlotte Turquety) se représentent. 

 Anaïs Charollais-Belhadj Salah, jusqu’ici Trésorière adjointe, est volontaire pour reprendre le poste de 
Trésorière. 

Armelle Bernois se propose pour intégrer le Bureau. 

Le vote porte donc sur la liste suivante : Armelle Bernois, Anaïs Charolais-Belhadj, Marion Delafosse, 

Valérie Le Coz, Catherine Luminet, Monique Rivier, Sophie-Charlotte Turquety. 

Vote : le Bureau est élu à l’unanimité.  

Les membres du bureau se réuniront ultérieurement pour la répartition des postes. 

 

V. Perspectives 2023-24 

 

• Groupe du mardi après-midi 

Comme nous serons dans la même salle à la rentrée, le bureau a réfléchi au problème qui s’est 
posé au groupe du mardi après-midi cette année. C’est le jour où les salles de la MdA sont le plus 
utilisées, donc on ne peut pas avoir une deuxième salle à disposition sur la même plage horaire.  

Le bureau envisage de créer un quatrième groupe, composé au moins en partie d’adhérentes du mardi 
après-midi actuel, sur la base du volontariat, et en partie de nouvelles inscrites, puisque cela nous ouvre 

des places supplémentaires.  

Demande de réservation de la salle une demi-journée en plus pour la saison prochaine, selon les dispos. 

Pas encore de réponse, le service Vie Associative compile actuellement les réponses aux besoins des 

nombreuses associations qui utilisent les locaux. 

Il s’avère qu’en fait, plusieurs personnes ne se réinscrivant pas le mardi après-midi selon les 

informations recueillies par Catherine Texier, le problème n’en est plus un. J’en ai été informée le 30 
juin, à l’occasion d’une rencontre avec le groupe pour discuter de la rentrée. 

Néanmoins, il est à noter que du coup, il n’y a quasiment plus de possibilité d’inscrire des nouvelles 
adhérentes, en dehors du mardi soir avec quelques places seulement. 

Quand nous saurons quelle demi-journée nous est attribuée, nous pourrons décider si nous la 

maintenons ou pas. Il sera nécessaire qu’une « ancienne » au minimum soit présente pour gérer les clés 

et le matériel. Une seule adhérente s’est proposée sous réserve que le créneau horaire lui convienne. 

Echanges :  

- La question est posée de notre participation au forum des associations s’il n’y a pas de place. 

- Une liste « stages du samedi matin » pourrait être établie lors du forum ->  2 ou 3 samedis 

ouverts à ces non-adhérentes pourraient être proposés pour leur permettre de venir coudre 

un projet précis sans pour autant ouvrir de nouveau groupe. Plusieurs personnes pourraient 

se relayer pour gérer les clés sur le nouveau groupe s’il est créé  
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Nous serons présentes au forum des associations, quoi qu’il en soit. Un appel à toutes sera envoyé dans 
l’été pour le prêt de réalisations à exposer et les permanences sur le stand au forum. 

• Puces couturières : Monique présente le projet, qu’elle porte avec Sonia et Cécile (groupe du 
mardi soir). Les couturières intéressées pour les rejoindre sur l’organisation de l’événement sont 
les bienvenues. Un mail sera envoyé à ce sujet après la rentrée. Propositions d’étendre la 
possibilité de table aux adhérentes de l’ALB et à Petit Cadeaux Bonheur, voire à d’autres 
associations, à étudier. Projet prévu pour 2024, 1er ou 2ème semestre. 

 

• Propositions de sorties : Armelle Bernois propose la route du Lin (22) 

 

• Téléthon 2023 : appel sera fait à toutes les bonnes volontés pour se relayer sur le stand de 

l’Amicale Laïque sur le weekend, avec les autres sections artistiques. 
 

• Autres idées, besoins, demandes :  

- Changer la housse de la planche à repasser : ce sera fait pendant l’été. 
- Atelier nettoyage de machine : rappel des vidéos disponibles sur le forum privé de la section. 

Catherine contacte Carole Crain, prof de couture en lycée pro, qui avait fait la proposition 

d’animer bénévolement cet atelier. 

- Atelier recouvreuse : Hortensia est déjà passée sur le groupe du mardi soir, elle peut passer dans 

le groupe du mardi après-midi et prévoir aussi une autre date pour le jeudi soir. A caler après la 

rentrée de septembre. 

- Demande d’infos / expérimentation sur les diverses façons d’utiliser la surjeteuse : modalités à 

réfléchir. 

 

VI. Ré-adhésions 2023-2024 :  

Suivants les modalités décidées par l’ensemble du bureau, les adhérentes présentes sont invitées à se 

réinscrire si elles le souhaitent : fiche remplie et signée + règlement en chèque ou espèces. Seules les 

personnes utilisant la carte « sortir » ne rendent que la fiche (un rendez-vous ultérieur sera pris pour les 

formalités avec le boitier Sortir de l’ALB).  

Les adhérentes absentes qui souhaitent renouveler leur inscription pourront la déposer jusqu’au le 14 

juillet auprès de la responsable. Au-delà de cette date, les inscriptions seront effectuées au forum des 

associations, en fonction des places disponibles. 

 

L’Assemblée Générale est suivie par un apéritif dinatoire apporté par les adhérentes. 

 

Fait à Bruz, le 10-06-2023 

Catherine LUMINET, responsable                        Sophie-Charlotte TURQUETY, secrétaire  
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Annexe 

Le Bureau s’est réuni en visio le 16-06-23 avec pour ordre du jour la répartition des postes : 

o Catherine Luminet : Responsable 

o Valérie Le Coz : Responsable adjointe 

o Anaïs Charollais-Belhadj Salah : Trésorière 

o Sophie-Charlotte Turquety : Secrétaire 

o Marion Delafosse : référente internet 

o Monique Rivier : membre active 

o Armelle Bernois : membre active 

 

----------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------- 


